



Trabajadores del Poder Judicial se manifiestan frente a la Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (BLANCA BECERRIL).- En la calle zapata a las afueras de la **Cámara de Diputados**, se manifiestan trabajadores del Poder Judicial, están buscando una reunión con el diputado **Ricardo Monreal**, coordinador de la bancada de Morena, en donde se discutirán las leyes secundarias de la reforma judicial ya que los trabajadores buscan que se garanticen sus derechos laborales; además, se tiene previsto que los trabajadores entreguen un pliego petitorio.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1v1amsHLzCAwFC173?e=lfrhM3